
Чустиль Александр (КИ): "У команды  есть собственный гимн"

1.Александр, поздравляем вас с победой в чемпионате! Насколько сложно или
легко вам она далась? Когда вы почувствовали, что этот сезон для вас станет
успешным?

Спасибо! Чемпионат – это длительная дистанция, такой себе марафонский забег, и,
конечно, по ходу всего сезона нами было потрачено много сил, как физических, так и
эмоциональных. Вся команда стремилась к достижению поставленной цели и приятно
осознавать, что мы выдержали это испытание, а в нужный момент не только сбавили
обороты, но и смогли прибавить.  Чемпионат для нас начинался со средними
показателями, после шести игр у Киев-Инфо были 4 победы и 2 поражения. Было
понятно, что если в следующем туре в матче против действующего на тот момент лидера
чемпионата команды КФКГ мы не соберёмся, то о высоких целях на сезон не стоит и
мечтать. Мы собрались,      выиграли в хорошем стиле 2-0 и после этого матча
продолжили свою выигрышную серию до 12 матчей подряд, в том числе и в Кубке ХФЛ.
Вот этот мощный спул и зародил в наших головах мысль, что всё зависит от нас самих.

2.Как долго формировался ваш победный состав? Опишите, пожалуйтса, пару
слов о ваших игроках, которые в этом годы добыли золото? Кто из игроков
сыграл больше всего игр?

За время существования команды Киев-Инфо (6 лет)  у нас успели поиграть около 100
футболистов со всей Украины, но текущий состав считаю самым сильным за всю нашу
историю, что собственно, и подтверждают результаты в сезоне 2014 года. Главным
нашим достижением считаю хороший микроклимат в команде и дружеский коллектив,
это моторика любого успеха в спорте. К тому же у Киев-Инфо выступают действительно
классные футболисты, которые успели поиграть на разных уровнях в Украине, но нашли
свой дом здесь в Киеве. Выделять кого-то особо я не буду, считаю это несправедливым
делом, скажу так, есть основа, так называемый костяк команды, вокруг которого всё и
строится. А если говорить о персоналиях, то я предлагаю ознакомиться с заявкой
Киев-Инфо на сезон 2014, в ней список всех игроков, которые своей игрой творили
историю команды, а Александр Третяк стал лучшим игроком первой лиги. Что касается
посещаемости поединков, то самыми исправно ходящими на матчи игроками стали
Чустиль Дмитрий, Коровяковский Владимир и Собко Александр. Могу ошибаться, но
этих игроков за весь год, быть может, только в нескольких матчах не было. В целом, в
2014 году был хороший сбор на игры у команды Киев-Инфо, особенно на ключевые
матчи с главными конкурентами.
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3.Были ли у вас во время сезона эксперименты с позициями игроков и тактикой
игр? Насколько они получились удачными? Какая из игр в этом году для вас
стала самой запоминающейся?

На протяжении всего первого круга чемпионата мы постоянно экспериментировали, что
порой сказывалось и на результат в отдельно взятых матчах. Но вместе с тем, без этих
поисков оптимального состава и применение конкретных позиций под определённого
игрока, мы бы не прогрессировали как команда. Была проведена серьёзная работа,
опробованы все футболисты состава, а это 27 человек, и выработан костяк команды,
вокруг которого начала строиться концепция яркой контратакующей игры. Если
рассказать о конкретных примерах и изменениях по позициям в Киев-Инфо, то наведу
буквально несколько перестановок внутри команды. К 6-ому туру наш играющий тренер
Чустиль Дмитрий перевёл из опорной зоны центра поля на позицию центрального
защитника Коровяковского Владимира, который отыграл весь последующий сезон в этом
амплуа. Так же к нему позже присоединился Александр Коляда, которые и составили
пару центральных защитников. К тому же было принято решение использовать Чаурова
Дмитрия немного ближе к обороне, чтобы он выполнял работу опорного и делал много
черновой работы. А хочется заметить, что до этого Дима по большей части был
устремлён на атаку, но отлично справился и с новым заданием. К тому же мы провели
большую работу с голкиперами, за год на этой позиции играли 5 вратарей, из которых в
итоге мы выбрали трёх. Один из них Яковчук Олег  полевой игрок, который отстоял во
всех важных матчах плей-офф Кубока ХФЛ и вывел команду по серии пенальти в ½
турнира.  А со второго круга мы заявили новичка очень молодого и крайне талантливого
Максима Чапалу, который смог своей игрой окончательно укрепить нашу проблемную
вратарскую позицию. В остальном же, каждый игрок играл на той позиции, на которой
он мог бы принести пользу своей команде и не спорил с решением тренера, главное
просто играть и выиграть место на поле у своего конкурента. В любительском футболе
трудно заранее избирать тактику и план на игру, всё решается непосредственно перед
игрой, исходя из того, какой состав и какие игроки есть в обойме. И особенно радуют те
матчи, когда абсолютно никто из команды не выпадал из игры. Наверное, самые
запоминающиеся матчи сезона – это поединки на Кубок ХФЛ, потому что это были игры
на вылет против команд сильнейших за нас по уровню футбола. Но и в чемпионате есть
что вспомнить, обе победы в непростых матчах у КФКГ(2-0,3-2), абсолютное
уничтожение Самсона 2 с общим счётом 9-0 и решающий матч против Гашека 5-2.

4.Вместе с вами за первую позицию боролись Гашека и КФКГ, но в конце вы их
опередили. Как думаете в чем причина? Насколько вас удивила позиция ДВ на 4
месте?

Стоит отметить, что Гашека и КФКГ – очень классные команды и бороться с ними за
чемпионство для нашей команды было честью. Даже наш пресс-атташе Вова
Коровяковский  казалось, больше переживал за Гашека, чем за Киев-Инфо. Но шутки в
сторону, когда мы выходили на поле против своих конкурентов, мы видели только своего
соперника, которого надо было обязательно побеждать. Заметьте, вопрос всегда  стоял
только о победе, потому что ни о каких компромиссах речь не шла, всё или ничего. Мы
понимали, что лучше 2 матча победить и 2 проиграть, чем четырежды сыграть вничью.
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Наверное, это залог нашего чемпионского сезона и удачного выступления в Кубке ХФЛ.
Мы поверили в собственные силы, у нас отлично работали фланги и атака, в центре
появился порядок, а в рамке ворот надёжность, мы наконец-то стали играть без
опасения за результат. К тому же каждый игрок команды, будь он в основе или запаса,
горел одним общим желанием – победить. Скорей всего, это стало ключевым в борьбе
против техничного Гашека и дисциплинированного КФКГ. Потому что как только
пропадала мотивация или же наша команда выходила на поле без блеска в глазах, мы
могли проиграть с треском любой команде лиги, что порой и случалось. В том числе и в
последнем туре с ДВ, результат которого принёс этой команде 4-ое место в турнирной
таблице, а их нападающему Ноге звание лучшего бомбардира первой лиги. Эта команда
заметно прогрессировала по сравнению с прошлым годом и их атака стала много
забивать мячей, поэтому столь высокое место в чемпионате для ДВ это скорей всего
результат от проделанной работы, чем случайность. Конечно, можно вспомнить, что
если бы не осечки КЛФК и поникшая игра Самсона-2 к финишу турнира, то занять
четвёртое место этой команде было гораздо трудней, но удача в итоге улыбается
сильнейшим.

5.Можно ли утверждать, что в предстоящем сезоне высшей лиги ваши матчи с
Гашека будут принципиальными? И очень интересно, что вам известно о вышке и
о командах участницах, присутствует ли у вас мондраж?

Не могу утверждать, что на матчи с Гашека будем готовиться как то особенно, мы
понимаем, что в высшей лиге таких команд ещё 12, в том числе на порядок сильнее и
опытнее за Гашека. У команды есть чёткое осознание того, что каждый тур чемпионата
станет для нас сродни новому испытанию и проходных матчей просто не будет. Тем
лучше для Киев-Инфо, это позволит всем нашим игрокам постоянно находиться в
игровом и психологическом тонусе, тем более мы уже играли с командами высшей лиги в
Кубке ХФЛ и имеем представление об уровне футбола там. В связи с чем, могу заверить
всех участников высшей лиги – никакого мондража у команды Киев-Инфо перед стартом
сезона нет, мы будем выходить на поле и биться в каждом матче. Надеюсь, что уровень
высшей лиги с попаданием в неё Гашека и Киев-Инфо только от этого улучшится.
Хотелось бы, чтобы и команды первой лиги следили за нашими выступлениями в высшей
лиге, как некогда это делали мы, болея за СНВ и ФК Киев.

6.Объясните, пожалуйста, почему ваша команда не любит ничейных результатов?
Насколько сильным был уровень первой лиги в этом году по сравнению с
прошлым?

Причину нашей бескомпромиссности я уже объяснял, повторюсь, что мы играли весь
сезон, не задумываясь о том, что у нас нет ничьих и только лишь в последнем туре,
ничего для нас не решающем, я попросил ребят не играть на ничью, чтобы сохранить
этот уникальный показатель. Насколько я знаю, ни у одной команды ХФЛ (все 7 лиг) нет
подобного показателя, за исключением нескольких команд, которые снялись с турнира,
играя в низших лигах. В целом стоит признать, что чемпионат первой лиги в 2014 году
был более конкурентоспособным, чем годом ранее. Не было явного лидера, сразу 4, а
позже три команды до последнего претендовали на чемпионство, при этом даже
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аутсайдеры и середняки часто могли отобрать очки у лидеров чемпионата. Без
сомнения, сезон 2014 в первой лиге больше выиграл, нежели потерял с уходом в высшку
СНВ,UBF и ФК Киева.

7.Какие впечатления у вас остались от участия в Кубке ХФЛ? Кто для вас был
фаворитом этого турнира? Что приятней стать победителем первой лиги или
сыграть на стадионе "Динамо"?

Впечатления самые приятные, ведь наша команда остановилась в одном шаге от
выигрыша трофея и выглядела достойно на продолжении всего турнира. Отчасти, стоит
признать, что нам везло со жребием, Виталик Демченко, который постоянно  от команды
участвовал в жеребьёвке и своей рукой удачно вытаскивал нам соперников, немало
способствовал этому успеху. Поначалу это были команды четвёртой лиги (Банка), затем
с нашей первой лиги (Добро), с которыми мы знали, как играть и были выше по классу.
Другое дело, когда остались только элитные коллективы и здесь мы опасались больше
всего Динамо Отрадного и Интера, потому как следили за высшей лигой и знали, что это
два лидера оной. Но и без этого, мы не рассматривались как фавориты Кубка,
предпочтение отдавалось командам из высшего дивизиона. И Самсон и ФК Киев,
которые не очень удачно провели чемпионат у себя в лиге, были полны решимости
выиграть первый Кубок ХФЛ. Признаюсь, оба матча с этими командами были очень
тяжёлыми, не обошлось без удачи, но своим желанием ни в чём не уступить пусть и
более именитому сопернику, мы заслужили право играть в финале на стадионе
Лобановского. Уже сбылась наша мечта – мы играли на стадионе Динамо имени
Лобановского! И пусть финал нами был проигран со счётом 0-1 Интеру (победителю
высшей лиги), мы оставили свой след в истории любительского футбола города Киева. И
теперь отвечая на ваш вопрос, что было приятней, отвечу, что Кубок и чемпионат нам
подарили различные друг от друга эмоции. Если участие в финале на Динамо было для
нас сказочной мечтой, то победа в чемпионате целью на весь год. Наверное, приятней
было играть в финале на Динамо, но наиболее ценной стала победа в чемпионате, к
которой мы шли 26 матчей.

8.Как вы считаете, требует ли ваша команда усиление на какие то позиции. И
появились ли у вас в команде новички?

Ничто не стоит на месте, мир очень динамичен и если Киев-Инфо не хочет быть
статистом в высшей лиге, то непременно надо думать об усилении, но только точечном.
Нам удалось переманить двух великолепных игроков первой лиги: Ногу Сергея из ДВ и
Рому Коника из Ливерпуля. Эти ребята качественно усилят нашу команду, добавят
свежести и разнообразия в наших атаках и уже влились в коллектив, играя с командой
на турнире по минифутболу. Быть может, будут ещё 1,2 новичка, которые сейчас на
просмотре, но я от них жду более яркой игры, ведь новичок должен быть на голову выше
играющего за нас игрока, только так есть смысл брать человека в команду. За красивые
глаза и на перспективу в этом сезоне мы никого не будем брать, поскольку у нас не
будет времени для экспериментов. К сожалению, состав не резиновый и нам придётся с
одним-двумя игроками попрощаться, но это во многом будет зависеть от желания играть
или не играть самого игрока.
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9.На награждении ваша команда вышла в шарфиках с вашим логотипом. Кому
пришла такая идея? Планируется ли еще какая то сувенирная продукция?

Идея пришла в голову мне, и я ею сразу же поделился с нашим завхозом Саней
Супруном. Александра вклад в чемпионство неоценимый, поскольку он помогал мне во
многих организационных делах, в частности в тех, где фигурируют финансовые вопросы
и заметно упростил организационные моменты в команде. Сам же он и нашёл фирму, на
которой нам изготовили эти шарфы, дизайн к которым разработал дядя нашего игрока.
Нужно отметить, что работу делал профессиональный художник, и было сделано до
десяти рабочих эскизов, после чего у нас в группе в социальной сети все игроки
проголосовали за один, который и был принят за основу. Я всем командам рекомендую
заказать по возможности клубные шарфы, вещь практичная, недорогая и очень броская.
Даже недавно, будучи за границей, я заметил, что многим иностранцам нравился шарф
Киев-Инфо и они просили с ним попозировать для фотографий. Я думаю, шарф это
только начало, мы хотим в будущем заказать себе клубовки с нашим логотипом, быть
может, тренировочные костюмы, то есть вещи, в которых можно ходить по улице и
приезжать на матчи, при этом таким образом говорить, что я принадлежу клану
Киев-Инфо, что я футболист. Так же у нас в арсенале есть клубные вымпелы и флаг. И
как же без музыки! С гордостью заявляю, что у команды Киев-Инфо есть собственный
гимн, ознакомиться с которым могут все желающие у нас в группе в социальной сети в
наших аудиозаписях. А для всех наших друзей будут созданы сувенирные диски с треком
“Гимн Киев-Инфо”. И пользуясь случаем, пару слов расскажу об этой песне и людях,
которые нам помогли её записать. Огромную благодарность выражаю Рафаэлю
Шайхутдинову, нашему другу, который придумал музыку и слова к песне и записал её у
себя в студии, без него ничего бы не началось. А так же Артёму Козорезу фронтмену
группы People Inside, который исполнил вокал и помог закончить с песней, над которой
мы работали целый год. Честно скажу, если кто-то думает, что создание песни,
особенно гимна, простая затея, то сильно ошибается. Было 3 варианта стихов, отдельно
записывались музыкальные партии и 4 человека пробовались на вокал и только в конце
2014 года мы смогли записать песню. Это если хотите подарок всем нашим игрокам из
команды Киев-Инфо на Новый Год! Нам есть чем гордиться, ведь аутентичного
музыкального гимна нет ни у одной любительской команды Украины, а значит мы
особенные.

10.Поделитесь секретом вашего прошлогоднего успеха? Ваши пожелания
участникам ХФЛ.

От себя хочу сказать всем ребятам организаторам команд, которые действительно
болеют за свой коллектив: никогда не опускайте руки. Даже, если у команды
провальный сезон, если надо всё начинать с начала, если у вас заложено Богом нечто
способное созидать, то вы непременно добьётесь с командой успеха. Надо самим
поверить и заразить этой верой всех игроков команды, тогда вы станете едины в одном
стремлении, и ничто вас не остановит. И, конечно, не бойтесь, экспериментировать,
находитесь в вечном движении, ни в коем случае не застаивайтесь, а двигайтесь
вперёд. Будь то новый чемпионат, кубок, цель, мечта, достигайте её вместе,
наслаждайтесь этим моментом и живите в гармонии с окружающим вас миром. А ещё
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хочется пожелать мира нашей стране, благосостояния каждому, веры в лучшее время
для всех нас и запоминающегося нового сезона ХФЛ в 2015 году!

 6 / 6


